



6 Pièces

430 m²

Réf. V0092PV

9 900 000 €

Bonifacio

Maison à vendre (20169)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ExclusivitéLe paradis sur terre existe réellement et c'est bien-sûr en Corse et proche de Bonifacio que vous le trouverez!C'est dans un cadre somptueux que cette propriété a été pensée et réalisée dans le plus pur style de la culture Corse, avec une incroyable vue panoramique sur la mer!Parfaitement intégrée sur 2,8 ha de maquis à un "jet de pierre" de la merveilleuse plage de Rondinara réputée pour ses eaux cristallines et son sable blanc, cette demeure domine la baie avec ses eaux turquoise et sa côte sauvage.Tout y aura été pensé pour faire de ce lieu unique un endroit hors du commun: ...

ExclusivityParadise on earth really exists and it is of course in Corsica and close to Bonifacio that you will find it!It is in a sumptuous setting that this property was designed and realized in the purest style of Corsican culture, with an incredible panoramic view of the sea!Perfectly integrated on 2.8 ha of maquis a "stone's throw" from the wonderful beach of Rondinara famous for its crystal clear waters and white sand, this house dominates the bay with its turquoise waters and wild coast.Everything has been designed to make this unique place an extraordinary place: vast suites, lounges ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

